

- **En ella se han abordado la valoración del trabajo realizado en el año 2021 y se ha aprobado el proyecto 2022.**
- **CERMIN está formada por 15 entidades socias y agrupa a un total de 44 entidades sin ánimo de lucro del ámbito de la discapacidad.**

(Pamplona-Iruña, 12 de abril de 2022). - El **Comité de Entidades Representantes de Personas con Discapacidad de Navarra** (CERMIN) ha celebrado este lunes su Asamblea General Ordinaria en la que se han presentado y aprobado las actividades llevadas a cabo en 2021 y el proyecto para el año 2022.

Durante la Asamblea, **Mariluz Sanz, presidenta de CERMIN**, ha agradecido el trabajo de las entidades en defensa de los derechos de las personas con discapacidad y sus familias.

En este sentido, ha destacado el trabajo realizado en 2021 como la presentación del Informe de Adaptación de la normativa foral a la convención Internacional de los Derechos de las Personas con Discapacidad, cuya conclusión principal fue la elaboración de una ley foral que recogiera los derechos de las personas con discapacidad, normativa que se está elaborando desde el Departamento de Derechos Sociales con activa participación de CERMIN. También, destaca la presidenta, los inicios de la realización de un estudio sobre el impacto de la COVID en las personas con Discapacidad y sus familias, estudio a finalizarse en el año 2022. Destaca también la entrega de la Medalla del Parlamento 2021 a la Plataforma de Entidades Sociales (PES) de la que CERMIN forma parte.

Para el año 2022 se han aprobado una serie de actividades que tienen como fin **mejorar la situación de las personas con discapacidad y sus familias** y la difusión de las actividades y servicios que realizan las entidades miembros de CERMIN, como agentes esenciales en la atención a las personas con discapacidad. Entre las actividades propuestas, se encuentran las acciones de incidencia política, visibilizar la situación de las mujeres y niñas con discapacidad o la finalización de un estudio sobre el impacto que ha tenido la pandemia en las personas con discapacidad desde una perspectiva de vulneración de derechos.

ENTIDADES SOCIAS DE CERMIN

CERMIN es una asociación que está formada por: ACODIFNA (Asociación Coordinadora de Personas con Discapacidad Física de Navarra), ADACEN Asociación de Daño Cerebral de Navarra), ADISCO (Asociación de Personas con Discapacidad de Corella), ANA (Asociación Navarra de Autismo), ANASAPS (Asociación Navarra para la Salud Mental), ASDN (Asociación Síndrome Down de Navarra), ASORNA (Asociación de Personas Sordas de Navarra), ASPACE (Asociación Navarra para la Parálisis Cerebral), EUNATE (Asociación de Familias de Personas Sordas de Navarra), IBILI, Asociación Retina Navarra, ONCE y las federaciones PLENA INCLUSIÓN (Federación de Asociaciones y Entidades Navarras a favor de las Personas con Discapacidad Intelectual o del Desarrollo y sus familias) que agrupa a 13 entidades y COCEMFE (Federación de Asociaciones de Personas con Discapacidad Física y Orgánica de Navarra) que agrupa a 18 asociaciones.

CERMIN es el agente social articulador y vertebrador de la discapacidad en Navarra. Actualmente está constituido por 13 asociaciones y 2 federaciones del sector, que aglutinan a un total de 44 entidades sociales sin ánimo de lucro de Navarra. Entre sus objetivos, cabe destacar la defensa de los derechos de las personas con discapacidad y sus familias, sensibilizar a la sociedad promoviendo la inclusión social y la lucha contra la discriminación de las personas con discapacidad, representando al movimiento asociativo en Navarra.

CONTACTO:

Mariluz Sanz Escudero, Presidenta de CERMIN (cermin@cermin.org)

Tfno.: 948 212 787 – 625 209 598.

Ainhoa Bueno Suárez, responsable de Prensa del CERMI Estatal.

Tfno.: 667 17 18 98, Mail:

prensa@cermi.es

/

abueno@ilunion.com

